

GESCHICHTE KARLSHEIM KIRCHÄHR

Das Karlsheim Kirchähr liegt im Naturpark Westerwald zwischen Montabaur und Nassau im schönen Gelbachtal.

Die Einweihung des Karlsheims fand am 03.06.1928, dem Dreifaltigkeitssonntag, statt. Zuvor wurde das ehemalige Pfarrhaus aus dem Jahr 1680 zu einem Freizeit-, Tagungs- und Wanderheim für die katholische Jugend des Bistums Limburg umgebaut und die Kirche von der Jugend wieder hergerichtet.

Mit der Machtergreifung der Nationalsozialisten nahmen ab 1933 die SS und die Polizei das Karlsheim ins Visier. Dennoch ging die Jugendarbeit zunächst weiter. Am 10. November 1938 wurden im Alten Haus zwangsweise Juden aus dem ehemaligen Unterwesterwaldkreis untergebracht. Die vorläufige Schließung erfolgte schließlich am 14. März 1939, als die damalige Heimleiterin Rosa Eufinger verhaftet und ins Gefängnis gebracht wurde. Das Karlsheim diente zeitweise schließlich der Hitlerjugend.

Am 10. Mai 1945 konnte Diözesanjugendseelsorger Willi Bokler im Namen des Bischofs erklären, dass Kirche und Karlsheim wieder im Dienst der Jugendseelsorge standen. Kirchähr wurde wieder das „Dorf der Jugend“, ein Mittelpunkt vom „Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ)“.

Ab 1947 wurde das Karlsheim instandgesetzt und ergänzt. 1959 wurden das Hauptgebäude sowie das heutige Kolping-Haus, 1965/66 das Thomas-Morus-Haus und das Don-Bosco-Haus, 1968 der Bokler-Saal und 1975/76 schließlich das Wirtschaftsgebäude am Zeltplatz gebaut. In den Folgejahren wurde das Karlsheim immer wieder modernisiert. Die letzte Generalsanierung fand in den Jahren 2010-2011 statt. (www.karlsheim.de)

Anreise

Von Norden/Westen:

A3 Köln-Frankfurt bis Ausfahrt Montabaur, B255, auf der B255 abbiegen Richtung MONTABAUER. Folgen Sie der B255 bis zur Ausfahrt GELBACHTAL. Folgen Sie auf der L313 weiter der Beschilderung GELBACHTAL für ca. 13 km bis nach Kirchähr.

Von Süden/Osten:

A3 Köln-Frankfurt bis Ausfahrt Diez/Nentershausen. Links Richtung Limburg. Rechts Richtung NASSAU/GELBACHTAL. Vorbei am Möbelhaus „Müller Land“ nach Eppenrod. In Eppenrod folgen Sie weiter der Beschilderung NASSAU/ GELBACHTAL bis Sie nach ca. 6,5 km Kirchähr erreichen.

Öffentliche Verkehrsmittel:

Die Linie 458 (Montbaur, Bf.-Laurenburg) hält mehrmals täglich an unserem Haus. Aktuelle Verbindungen finden Sie unter www.rhein-mosel-bus.de

Die Linie 458 hält auch am ICE Bahnhof in Montabaur.

Hinweis für Navigationsgeräte:

Bitte geben Sie in Ihr Navigationsgerät folgende Adresse ein:
Am Jugendheim 1, 56412 Gackebach

ZELTLAGER FÜR KINDER

30. JULI - 4. AUGUST 2018
IN KIRCHÄHR / WESTERWALD

YIPPIE YEAH IN WESTERN FOREST

COME TO YELLOW RIVER VALLEY



Kath. Pfarrgemeinde
St. Peter und Paul
Wiesbaden-Schierstein

LIEBE KINDER, LIEBE ELTERN



wir – das sind vier Väter: Christoph, René, Sebastian und Uwe – organisieren in der letzten Sommerferienwoche 2018 für Kinder zwischen 5 und 10 Jahren in Kirchähr/Westerwald ein Zeltlager.

Entstanden ist die Idee aus unserem Familienkreis heraus, der Teil der Katholischen Gemeinde St. Peter und Paul in Wiesbaden ist. Veranstalter ist daher auch die Katholische Pfarrei St. Peter und Paul.

Wir möchten mit Euch eine knappe Woche in die Welt des Wilden Westens eintauchen. Dazu werden wir viele Spiele und Freizeitaktivitäten unternehmen. Wir werden in Großraumzelten leben. Wir freuen uns, wenn noch Väter oder Mütter mit ihren Kids uns verstärken wollen. Bei Kindern, bei denen kein Elternteil mitfährt, sollte eine vorherige Klärung mit Diakon Uwe Groß (0163 7829880) erfolgen.

Etwa drei Monate vor dem Zeltlager wird es einen Elternabend geben, wo wir über alles informieren werden (Tagesprogramm, Essen, Gepäck, Transport, Unterbringung, medizinische Dinge etc.).

Wir haben die Teilnehmerzahl auf 25 Kinder begrenzt. Die Teilnehmerkosten betragen 120,- € pro Kind, für erwachsene Begleitpersonen 60,- €. Die Anmeldung gilt erst nach Eingang der Anzahlung von 40,- € / Person als verbindlich. Die Reihenfolge der Anmeldung / Anzahlung entscheidet darüber, wer berücksichtigt wird. Bei darüber hinausgehenden Anmeldungen erstellen wir eine Warteliste.

Wir weisen darauf hin, dass wir die Kosten so gering halten können, weil unser Zeltlager von der Katholischen Kirche unterstützt wird. Wir erwarten von den Eltern den Hin- und Rücktransport der Kinder nach Kirchähr/Westerwald.

Wir freuen uns drauf!

EURE LAGERLEITUNG



ANMELDUNG

Hiermit melde ich meinen Sohn / meine Tochter

.....

Alter

medizinische Auffälligkeiten / Allergien:

.....

verbindlich zum Zeltlager 2018 nach Kirchähr/Westerwald an.

Als Betreuung fährt mit

.....

Vollständige Adresse:

.....

.....

Rufnummer, unter der man erreichbar ist:

e-mail - Adresse:

Die Anzahlung von 40 € / Person überweise ich zeitnah auf das Konto

St. Peter und Paul

IBAN DE70 5105 0015 0128 0349 35 – BIC NASSDE55XXX

Stichwort: Zeltlager Jakobsberg 2017

Anmeldung bitte ausfüllen und adressieren an:

Kath. Pfarrei St. Peter und Paul

Alfred-Schumann-Straße 29

65201 Wiesbaden-Schierstein